
DIE KRAFT DER LIEBE CHRISTI

Gepriesen sei der Name unseres Herrn Jesus Christus! Heute wollen wir über eine tiefgreifende Wahrheit der Heiligen Schrift nachdenken: über die unvergleichliche Kraft der Liebe Christi.

1. Eine Liebe so stark wie der Tod

Warum vergleicht die Bibel die Liebe mit dem Tod?

Im Hohenlied 8,6 lesen wir:

*„Lege mich wie ein Siegel auf dein Herz, wie ein Siegel auf
deinen Arm;
denn Liebe ist stark wie der Tod, Leidenschaft unbezwingbar
wie das Totenreich.
Ihre Glut ist Feuerglut, eine mächtige Flamme des HERRN.“*

Diese Worte sind poetisch – und zugleich von tiefer geistlicher

Bedeutung. So wie der Tod eine unumkehrbare Macht über das irdische Leben hat, besitzt wahre Liebe – besonders die göttliche Liebe – eine alles durchdringende und verzehrende Kraft. Gottes Liebe ist nicht oberflächlich und nicht zeitlich begrenzt. Sie ergreift uns, versiegelt uns und verwandelt unser ganzes Wesen.

Die hier erwähnte „Eifersucht“ ist keine sündige Neidreaktion, sondern eine heilige, gerechte Eifersucht: Gottes leidenschaftlicher Wunsch, sein Volk ganz für sich zu haben – rein, hingegeben und ungeteilt. So heißt es in 2. Mose 34,14:

„Denn du sollst keinen anderen Gott anbeten; denn der HERR heißt ein eifernder Gott.“

2. Christi Liebe zur Gemeinde

Der Apostel Paulus zieht in Epheser 5,25-27 einen eindrucksvollen Vergleich:

„Ihr Männer, liebt eure Frauen, wie auch Christus die Gemeinde geliebt und sich selbst für sie hingegeben hat, um

sie zu heiligen ... damit er die Gemeinde sich selbst darstelle in Herrlichkeit, ohne Flecken oder Runzel.“

Wie ein treuer Ehemann seine Braut liebt, schützt und sich für sie opfert, so hat Christus sein Leben für die Gemeinde hingegeben. Seine Liebe ist nicht nur voller Zuneigung – sie ist heiligend. Sie reinigt, erneuert und bereitet uns auf die ewige Herrlichkeit vor.

3. Die verwandelnde Kraft der Liebe Christi

Wenn die Schrift sagt: „Liebe ist so stark wie der Tod“, dann zeigt sie uns, wie radikal und lebensverändernd Gottes Liebe ist. Der Tod trennt den Menschen endgültig von dieser Welt. In ähnlicher Weise bewirkt die Liebe Christi, dass wir der Sünde sterben und ein neues Leben für Gott beginnen.

In Römer 6,6-7 lesen wir:

„Wir wissen ja, dass unser alter Mensch mitgekreuzigt worden ist, damit der Leib der Sünde außer Kraft gesetzt werde ... Denn wer gestorben ist, ist von der Sünde freigesprochen.“

Von Christus geliebt zu sein bedeutet, aus der Bindung an diese Welt herausgelöst und mit ihm in ein Leben der Heiligkeit geführt zu werden. Je tiefer wir in seiner Liebe bleiben, desto mehr verliert die Sünde ihre Macht über uns.

4. Nichts kann uns von seiner Liebe trennen

Deshalb kann Paulus voller Gewissheit in Römer 8,33-35 ausrufen:

„Wer will Anklage erheben gegen die Auserwählten Gottes? Gott ist es, der rechtfertigt. Wer will verurteilen? Christus Jesus ist es, der gestorben ist ... Wer will uns scheiden von der Liebe Christi? Trübsal oder Angst oder Verfolgung ... oder Gefahr oder Schwert?“

Die Liebe Christi ist unerschütterlich. Sie ist untrennbar, unaufhaltsam und unveränderlich. Keine Not, keine Versuchung und kein Leid kann uns aus seiner Hand reißen, wenn wir wirklich in ihm sind.

5. Warum manche dennoch kämpfen

Vielleicht fragst du dich, warum du trotz deines Glaubens noch mit bestimmten Sünden kämpfst - mit Abhängigkeiten, Unmoral, Zorn oder Unaufrechitigkeit. Oft liegt der Grund nicht im Mangel an Wissen über Christus, sondern darin, dass seine Liebe noch nicht vollständig dein Herz eingenommen hat.

Jesus sagt in Johannes 15,9-10:

*„Wie mich der Vater geliebt hat, so habe auch ich euch geliebt. Bleibt in meiner Liebe!
Wenn ihr meine Gebote haltet, bleibt ihr in meiner Liebe.“*

In der Liebe Christi zu bleiben bedeutet, den eigenen Willen loszulassen, seinem Wort zu gehorchen und dem Wirken des Heiligen Geistes Raum zu geben. Seine Liebe schenkt nicht nur Vergebung - sie verleiht auch Kraft, die Sünde zu überwinden.

6. Die gute Nachricht: Christus macht frei

Die frohe Botschaft lautet: Christus lebt - und er rettet auch heute noch!

Wenn du aufrichtig Buße tust, dich bewusst von der Sünde

abwendest und Christus dein Leben übergibst, wird seine Liebe dich erfüllen und die Werke des Teufels in dir zerstören.

In 1. Johannes 3,8 heißt es:

„Dazu ist der Sohn Gottes erschienen, dass er die Werke des Teufels zerstöre.“

Wo die Liebe Christi herrscht, verliert die Sünde ihre Macht. Ein Leben in Gerechtigkeit wird nicht nur möglich, sondern zu einer Quelle tiefer Freude.

7. Wie du in die Liebe Christi eintrittst

Wenn du diese lebensverändernde Liebe noch nicht erfahren hast, dann ist heute der richtige Moment. Beginne mit echter Buße – kehre dich von der Sünde ab, von Herzen und ohne Vorbehalt. Danach folge dem biblischen Schritt der Taufe durch Untertauchen im Namen Jesu Christi, wie wir es in Apostelgeschichte 2,38 lesen:

„Tut Buße, und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung eurer Sünden; dann werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen.“

Christus, reich an Barmherzigkeit und Liebe, wird dich aufnehmen und dich hineinführen in seine Liebe - eine Liebe, die rettet, heilt, erneuert und ewiges Leben schenkt.

Schlusswort

„Liebe ist so stark wie der Tod.“

Wenn du erleben willst, wie jede sündige Gewohnheit und jede Bindung in deinem Leben stirbt, dann tauche ein in die Liebe Christi. Seine Liebe lässt dich nicht in der Gefangenschaft dieser Welt zurück. Sie sprengt jede Kette und macht dich zu einer neuen Schöpfung.

Maranatha – der Herr kommt!

Share on:
WhatsApp

DIE KRAFT DER LIEBE CHRISTI.

Print this post